

Pékin 2022 fait confiance à Doppelmayr

Les prochains Jeux Olympiques d'hiver auront lieu à Pékin en 2022. Doppelmayr a obtenu le contrat pour toutes les nouvelles installations de remontées mécaniques de Yanqing - neuf au total. Le contrat a été signé le 8 avril 2018 à Beijing en présence du président fédéral autrichien Alexander Van Der Bellen et du chancelier autrichien Sebastian Kurz.



Yanqing se trouve à 74 kilomètres au nord-ouest du centre de Beijing et est l'un des trois sites qui accueilleront les Jeux olympiques d'hiver de 2022 à Beijing. Au Centre Alpin de Yanqing, se dérouleront les épreuves de ski alpin, de bobsleigh, de luge et de skeleton. D'ici l'automne 2019, Doppelmayr, le leader mondial du transport par câble, construira neuf installations de téléphériques à Yanqing: cinq télécabines débrayables de 8 places, deux télésièges débrayables de 6 places à bulles et deux télésièges de 4 places pince fixe .

En plus de Yanqing, Zhangjiakou et Pékin accueilleront également des compétitions et des célébrations olympiques.



A propos de Doppelmayr :

Doppelmayr est le N°1 mondial dans la conception et la construction des installations de transport par câble. Présent sur 4 secteurs d'activités (hiver, été, urbain, matériaux) et réalisant plus de 60 % du marché mondial, Doppelmayr est le seul constructeur à avoir conçu et réalisé la gamme complète de systèmes existants de transport par câble. Il a réalisé à ce jour plus de 14 800 installations pour une clientèle répartie dans 92 pays. Son CA 2016/17 atteint 801 Millions d'euros.

Doppelmayr est présent en France depuis 1987. Doppelmayr France est :

- La 1ère société Française de transports par câble établie en Savoie, à Modane
- La 2ème société privée de Modane - CA 2016/2017 22 607 600€
- La 2ème société privée de Modane en nombre d'employés

Doppelmayr France SAS - 837/903, rue de l'Isle BP 80 Pôle Industriel du Fréjus 73500 MODANE - www.doppelmayr.com

